

Raus aus Öl-Förderungen 2021/2022 von Bund, Land und Gemeinden

4.000,- Euro vom Land Vorarlberg für Ein- und Zweifamilienhäuser

- 2.000,- Euro gibt's für neue Holzheizungen, Anschlüsse an Nahwärmenetze, Erdreich- und Grundwasser-Wärmepumpen und Lüftungsanlagen mit Wärmerückgewinnung.
- Bei gleichzeitigem Ersatz einer Öl-, Gas- oder Stromdirektheizung gibt's zusätzlich 2.000,- Euro (Achtung: Das Gebäude muss mindestens zehn Jahre alt sein (Bewilligungsdatum) und das alte Heizsystem muss vollständig entfernt werden).

Links zu Antragsstellung und vollständigen Fördervoraussetzungen (bitte beachten!) unter www.energieinstitut.at/raus-aus-oel



Und bis zu 9.500,- Euro zusätzlich vom Bund

Gefördert wird der Ersatz eines fossilen Heizungssystems durch ein neues, klimafreundliches Heizungssystem mit bis zu 7.500,- Euro (bzw. sogar 9.500,- Euro, wenn in einem im Gasnetz liegenden Ortszentrum an eine Biomasse-Nahwärme angeschlossen wird). Auch Leistungen, die vor der Antragstellung (aber nach dem 1. Jänner 2021) erbracht wurden, sind förderfähig.

Es muss ein gültiger Energieausweis vorliegen. Alternativ wird auch ein Energieberatungsprotokoll akzeptiert, das von einer Energieberatungsstelle der Bundesländer stammt.

Weitere Förderungen

- Zahlreiche Vorarlberger Gemeinden fördern den Umstieg auf Biomasseheizungen mit einem zusätzlichen Bonus.
- Außerdem werden thermische Solaranlagen und Photovoltaikanlagen von Bund und/oder Land und Gemeinden gefördert.
- Die Raus-aus-Öl-Förderungen für Mehrwohnungsgebäude sind abhängig von der Anzahl der Wohnungen und der Leistung des neuen Heizsystems. Mehr dazu unter folgendem Link.

Details zu allen Förderungen: www.energieinstitut.at/foerderungen

Jetzt raus aus Öl! Wir helfen dabei:



Erath Installationen, Bizau
+43 664 111 30 52
www.erathinstallationen.at